

# Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 22 April 2013 (Senin Sore)

**Pembicara: Pdp. Youpri Ardiantoro**

Salam sejahtera, selamat sore, selamat malam. Selamat bersekutu dalam kasih sayangnya Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Keluaran 13:19**

*13:19. Musa membawa tulang-tulang Yusuf, sebab tadinya Yusuf telah menyuruh anak-anak Israel bersumpah dengan sungguh-sungguh: "Allah tentu akan mengindahkan kamu, maka kamu harus membawa tulang-tulangku dari sini."*

Dalam perjalanan Bangsa Israel keluar dari tanah Mesir menuju Kanaan, Musa membawa tulang-tulang Yusuf. Lebih dahulu kita melihat tentang Yusuf ini.

## **Kejadian 37:3**

*37:3. Israel lebih mengasihi Yusuf dari semua anaknya yang lain, sebab Yusuf itulah anaknya yang lahir pada masa tuanya; dan ia menyuruh membuat jubah yang maha indah bagi dia.*

Yusuf adalah anak dari Yakub yang dilahirkan di masa tuanya.

## **Keluaran 3:15**

*3:15. Selanjutnya berfirmanlah Allah kepada Musa: "Beginilah kaukatakan kepada orang Israel: TUHAN, Allah nenek moyangmu, Allah Abraham, Allah Ishak dan Allah Yakub, telah mengutus aku kepadamu: itulah nama-Ku untuk selama-lamanya dan itulah sebutan-Ku turun-temurun."*

3 nenek moyang Yusuf adalah Abraham, Ishak dan Yakub. Jadi, Tuhan tampil sebagai Allah Abraham (Tuhan), Allah Ishak (Yesus) dan Allah Yakub (Kristus). **Dalam peta jaman**, Allah Abraham dimulai dari Adam sampai Abraham. Allah Ishak dimulai dari Abraham sampai kedatangan Yesus I. Allah Yakub dimulai dari kedatangan Yesus I sampai kedatangan Yesus II. Yusuf menunjuk gereja mempelai (Mempelai Wanita Tuhan) yang dilahirkan di masa tua Yakub.

## **II Raja-raja 13:21**

*13:21. Pada suatu kali orang sedang menguburkan mayat. Ketika mereka melihat gerombolan datang, dicampakkan merekalah mayat itu ke dalam kubur Elisa, lalu pergi. Dan demi mayat itu kena kepada tulang-tulang Elisa, maka hiduplah ia kembali dan bangun berdiri.*

Tulang berbicara tentang kuasa kebangkitan.

**Kesimpulan:** Tulang Yusuf= kuasa kebangkitan dalam Kabar Mempelai. Dalam perjalanan menuju Kanaan Samawi (Yerusalem Baru), kehidupan kita harus membawa Kabar Mempelai.

Firman Mempelai adalah Firman yang memberitakan kedatangan Yesus kedua kali untuk menyucikan, mengubah dan menyempurnakan kita. Untuk menuju Yerusalem Baru, kehidupan **kita harus mengalami pembaharuan dari Kabar Mempelai**. Pembaharuan apa? Pembaharuan yang dikaitkan dengan Yerusalem Baru.

## **Pembaharuan yang dikaitkan dengan Yerusalem Baru:**

### **Wahyu 21:1**

*21:1. Lalu aku melihat langit yang baru dan bumi yang baru, sebab langit yang pertama dan bumi yang pertama telah berlalu, dan lautpun tidak ada lagi.*

= **Pembaharuan langit dan bumi**. Langit dan bumi yang lama akan berlalu dan tidak ditemukan lagi.

## **I Korintus 7:29-32**

*7:29. Saudara-saudara, inilah yang kumaksudkan, yaitu: waktu telah singkat! Karena itu dalam waktu yang masih sisa ini orang-orang yang beristeri harus berlaku seolah-olah mereka tidak beristeri;*

*7:30. dan orang-orang yang menangis seolah-olah tidak menangis; dan orang-orang yang bergembira seolah-olah tidak bergembira; dan orang-orang yang membeli seolah-olah tidak memiliki apa yang mereka beli;*

*7:31. pendeknya orang-orang yang mempergunakan barang-barang duniawi seolah-olah sama sekali tidak mempergunakannya. Sebab dunia seperti yang kita kenal sekarang akan berlalu.*

*7:32. Aku ingin, supaya kamu hidup tanpa kekuatiran. Orang yang tidak beristeri memusatkan perhatiannya pada perkara Tuhan, bagaimana Tuhan **berkenan** kepadanya.*

**Pembaharuan langit dan bumi= pembaharuan perhatian.** Di waktu yang sudah singkat, perhatian harus dibaharui sehingga perhatian kita tertuju pada perkara Tuhan lebih dari yang jasmani.

**Mengapa perhatian kita harus tertuju kepada Tuhan?**

Supaya kehidupan kita berkenan kepada Tuhan.

**Praktek kehidupan yang berkenan kepada Tuhan:**

1. **Roma 8:5-8**

8:5. *Sebab mereka yang hidup menurut daging, memikirkan hal-hal yang dari daging; mereka yang hidup menurut Roh, memikirkan hal-hal yang dari Roh.*

8:6. *Karena keinginan daging adalah maut, tetapi keinginan Roh adalah hidup dan damai sejahtera.*

8:7. *Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah, karena ia tidak takluk kepada hukum Allah; hal ini memang tidak mungkin baginya.*

8:8. *Mereka yang hidup dalam daging, tidak mungkin berkenan kepada Allah.*

= **Tidak menuruti daging.** Hal yang biasa dilakukan daging:

- o Memikirkan perkara daging sampai perhatian pada Tuhan terganggu.
- o Menuruti keinginan daging= maut.

**Galatia 5:19-21**

5:19 *Perbuatan daging telah nyata, yaitu: percabulan, kecemaran, hawa nafsu,*

5:20 *penyembahan berhala, sihir, perseteruan, perselisihan, iri hati, amarah, kepentingan diri sendiri, percideraan, roh pemecah,*

5:21 *kedengkian, kemabukan, pesta pora dan sebagainya. Terhadap semuanya itu kuperingatkan kamu--seperti yang telah kubuat dahulu--bahwa barangsiapa melakukan hal-hal yang demikian, ia tidak akan mendapat bagian dalam Kerajaan Allah.*

**Akibatnya**, tidak masuk Yerusalem Baru.

- o Tidak takluk pada hukum Allah= tidak taat dengar-dengaran.

**Roma 8:10**

8:10. *Tetapi jika Kristus ada di dalam kamu, maka tubuh memang mati karena dosa, tetapi roh adalah kehidupan oleh karena kebenaran.*

Jadi, **kehidupan yang berkenan kepada Tuhan harus bertobat**, yaitu berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan.

**Matius 3:16-17**

3:16. *Sesudah dibaptis, Yesus segera keluar dari air dan pada waktu itu juga langit terbuka dan Ia melihat Roh Allah seperti burung merpati turun ke atas-Nya,*

3:17. *lalu terdengarlah suara dari sorga yang mengatakan: "Inilah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan."*

Setelah bertobat harus dilanjutkan dengan lahir baru dari air dan roh, yaitu **hidup dalam kebenaran**.

Inilah yang harus menjadi fokus kita hari-hari ini yaitu **bagaimana kita bertobat dan hidup dalam kebenaran**. Sekalipun punya jabatan hebat tapi kalau tidak bertobat, semuanya tidak berguna. Contoh Yudas. Meski memiliki jabatan hebat, bersama Yesus tetapi tidak bertobat, maka Yudas tidak masuk Yerusalem Baru.

2. **Lukas 12:32**

12:32. *Janganlah takut, hai kamu kawanan kecil! Karena Bapamu telah berkenan memberikan kamu Kerajaan itu.*

= **Tergembala dan melayani dengan baik.**

Tergembala= terikat = tertambat.

**Kejadian 49:11**

49:11. *Ia akan menambatkan keledainya pada pohon anggurdan anak keledainya pada pohon anggur pilihan; ia akan mencuci pakaiannya dengan anggurdan bajunya dengan darah buah anggur.*

**Dimana kehidupan kita harus tertambat?** Tertambat pada pohon anggur pilihan, yaitu Yesus/ Firman Pengajaran yang benar.

Ciri Firman Pengajaran yang benar:

- Harus tertulis dalam Alkitab.
- Ayat menerangkan ayat = perkataan Yesus.

Kegunaan Firman Pengajaran yang benar adalah menyucikan kehidupan kita.

#### **Matius 15:4-6**

15:4. *Sebab Allah berfirman: Hormatilah ayahmu dan ibumu; dan lagi: Siapa yang mengutuki ayahnya atau ibunya pasti dihukum mati.*

15:5. *Tetapi kamu berkata: Barangsiapa berkata kepada bapanya atau kepada ibunya: Apa yang ada padaku yang dapat digunakan untuk pemeliharaanmu, sudah digunakan untuk persembahan kepada Allah,*

15:6. *orang itu tidak wajib lagi menghormati bapanya atau ibunya. Dengan demikian firman Allah kamu nyatakan tidak berlaku demi adat istiadatmu sendiri.*

**Awasan bagi kita!** Setelah mendengar Firman yang benar, jangan menambah dan mengurangi Firman.

#### **I Timotius 2:12**

2:12. *Aku tidak mengizinkan perempuan mengajar dan juga tidak mengizinkannya memerintah laki-laki; hendaklah ia berdiam diri.*

**Contoh:**

- Wanita tidak boleh mengajar dan memerintah laki-laki. Jangan dirubah!
- Saul yang tidak menumpas kambing domba dan lembu terbaik dengan maksud mempersembahkan korban kepada Tuhan. Tapi tidak sesuai dengan perintah Tuhan --> tidak berkenan.

#### **I Samuel 15:15,22**

15:15. *Jawab Saul: "Semuanya itu dibawa dari pada orang Amalek, sebab rakyat menyelamatkan kambing domba dan lembu-lembu yang terbaik dengan maksud untuk mempersembahkan korban kepada TUHAN, Allahmu; tetapi selebihnya telah kami tumpas."*

15:22. *Tetapi jawab Samuel: "Apakah TUHAN itu berkenan kepada korban bakaran dan korban sembelihan sama seperti kepada mendengarkan suara TUHAN? Sesungguhnya, mendengarkan lebih baik dari pada korban sembelihan, memperhatikan lebih baik dari pada lemak domba-domba jantan.*

Tuhan tidak berkenan pada korban yang tidak sesuai Firman.

Setelah tergembala dengan baik, mendengar Firman dengan baik, sekarang tempatnya. **Tempat penggembalaan** adalah dalam kandang penggembalaan (Ruangan Suci), yaitu ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok.

#### **Matius 21:2,10**

21:2. *dengan pesan: "Pergilah ke kampung yang di depanmu itu, dan di situ kamu akan segera menemukan seekor keledai betina tertambat dan anaknya ada dekatnya. Lepaskanlah keledai itu dan bawalah keduanya kepada-Ku.*

21:10. *Dan ketika Ia masuk ke Yerusalem, gemparlah seluruh kota itu dan orang berkata: "Siapakah orang ini?"*

Setelah tergembala, kehidupan kita **PASTI** dipakai oleh Tuhan melayani Tuhan menuju ke Yerusalem Baru.

#### **Galatia 1:6-10**

1:6. *Aku heran, bahwa kamu begitu lekas berbalik dari pada Dia, yang oleh kasih karunia Kristus telah memanggil kamu, dan mengikuti suatu injil lain,*

1:7. *yang sebenarnya bukan Injil. Hanya ada orang yang mengacaukan kamu dan yang bermaksud untuk memutarbalikkan Injil Kristus.*

1:8. *Tetapi sekalipun kami atau seorang malaikat dari sorga yang memberitakan kepada kamu suatu injil yang berbeda dengan Injil yang telah kami beritakan kepadamu, terkutuklah dia.*

1:9. *Seperti yang telah kami katakan dahulu, sekarang kukatakan sekali lagi: jikalau ada orang yang memberitakan kepadamu suatu injil, yang berbeda dengan apa yang telah kamu terima, terkutuklah dia.*

1:10. *Jadi bagaimana sekarang: adakah kucari kesukaan manusia atau kesukaan Allah? Adakah kucoba berkenan kepada manusia? Sekiranya aku masih mau mencoba berkenan kepada manusia, maka aku bukanlah hamba Kristus.*

Kita dipakai untuk memberitakan **SATU** Firman Pengajaran yang benar lewat kesaksian, kunjungan, dll. **Hanya SATU Firman Pengajaran** yang benar akan menyatukan gereja Tuhan supaya tercapai satu kesatuan Tubuh Kristus yang sempurna.

### **Matius 23:37**

*23:37. "Yerusalem, Yerusalem, engkau yang membunuh nabi-nabi dan melempari dengan batu orang-orang yang diutus kepadamu! Berkali-kali Aku rindu mengumpulkan anak-anakmu, sama seperti induk ayam mengumpulkan anak-anaknya di bawah sayapnya, tetapi kamu tidak mau.*

= Disini Yesus mengeluh karena gereja Tuhan tidak mau disatukan.

### **3. Roma 12:2**

*12:2. Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Allah: apa yang baik, yang **berkenan** kepada Allah dan yang sempurna.*

= **Mengalami keubahan hidup sampai serupa dengan Yesus.**

Proses menjadi serupa dengan Yesus:

### **Filipi 3:17-21**

*3:17. Saudara-saudara, ikutilah teladanku dan perhatikanlah mereka, yang hidup sama seperti kami yang menjadi teladanmu.*

*3:18. Karena, seperti yang telah kerap kali kukatakan kepadamu, dan yang kunyatakan pula sekarang sambil menangis, banyak orang yang hidup sebagai seteru salib Kristus.*

*3:19. Kesudahan mereka ialah kebinasaan, Tuhan mereka ialah perut mereka, kemuliaan mereka ialah aib mereka, pikiran mereka semata-mata tertuju kepada perkara duniawi.*

*3:20. Karena kewargaan kita adalah di dalam sorga, dan dari situ juga kita menantikan Tuhan Yesus Kristus sebagai Juruselamat,*

*3:21. yang akan mengubah tubuh kita yang hina ini, sehingga serupa dengan tubuh-Nya yang mulia, menurut kuasa-Nya yang dapat menaklukkan segala sesuatu kepada diri-Nya.*

= **jangan menjadi seteru salib.**

Salib= penderitaan daging tanpa dosa sampai daging tidak bersuara. Salib bukan untuk dihindari, tetapi untuk dipegang, dipeluk dan diangkat.

### **I Korintus 6:5-9**

*6:5. Hal ini kukatakan untuk memalukan kamu. Tidak adakah seorang di antara kamu yang berhikmat, yang dapat mengurus perkara-perkara dari saudara-saudaranya?*

*6:6. Adakah saudara yang satu mencari keadilan terhadap saudara yang lain, dan justru pada orang-orang yang tidak percaya?*

*6:7. Adanya saja perkara di antara kamu yang seorang terhadap yang lain telah merupakan kekalahan bagi kamu. Mengapa kamu tidak lebih suka menderita ketidakadilan? Mengapakah kamu tidak lebih suka dirugikan?*

*6:8. Tetapi kamu sendiri melakukan ketidakadilan dan kamu sendiri mendatangkan kerugian, dan hal itu kamu buat terhadap saudara-saudaramu.*

*6:9. Atau tidak tahukah kamu, bahwa orang-orang yang tidak adil tidak akan mendapat bagian dalam Kerajaan Allah? Janganlah sesat! Orang cabul, penyembah berhala, orang berzinah, banci, orang pemburit,*

Contoh penderitaan tanpa dosa:

- rela diperlakukan tidak adil.
- rela dirugikan.

**Hasil kehidupan yang berkenan kepada Tuhan**(bertobat, hidup dalam kebenaran, tergembala dan melayani Tuhan dengan baik, mengalami keubahan hidup):

### **1. I Yohanes 3:22**

*3:22. dan apa saja yang kita minta, kita memperolehnya dari pada-Nya, karena kita menuruti segala perintah-Nya dan berbuat apa yang **berkenan** kepada-Nya.*

Doa/permohonan kita didengar oleh Tuhan, **PASTI** dijawab oleh Tuhan.

2. Bisa menyembah Tuhan. Kalau kita tidak bisa menyembah Tuhan, pasti kering, ada yang tidak benar.

### **Kapan waktu perkenanan Tuhan?**

#### **II Korintus 6:2**

*6:2. Sebab Allah berfirman: "Pada waktu Aku berkenan, Aku akan mendengarkan engkau, dan pada hari Aku menyelamatkan, Aku akan menolong engkau." Sesungguhnya, waktu ini adalah waktu perkenanan itu; sesungguhnya, hari ini adalah hari penyelamatan itu.*

Waktu perkenanan Tuhan adalah **WAKTU INI/ HARI INI**. Jadi, **WAKTU INI/ HARI INI** kita harus berkenan kepada Tuhan. Jangan tunda waktu untuk bertobat, untuk tergembala, untuk berubah!! Apapun keadaan kita dulu, HARI INI kalau kita mau bertobat, mau tergembala, mau berubah, maka HARI INI juga kita ada di Firdaus seperti seorang penjahat di sebelah Yesus.

#### **Lukas 23:39-43**

*23:39. Seorang dari penjahat yang di gantung itu menghujat Dia, katanya: "Bukankah Engkau adalah Kristus? Selamatkanlah diri-Mu dan kami!"*

*23:40. Tetapi yang seorang menegor dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, sedang engkau menerima hukuman yang sama?"*

*23:41. Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."*

*23:42. Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."*

*23:43. Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya **hari ini** juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."*

Seorang penjahat di sebelah Yesus memanfaatkan waktu perkenanan Tuhan.

**Hasilnya: HARI INI** masuk Firdaus/Kerajaan 1000 tahun damai dan selanjutnya masuk Yerusalem Baru.

Tuhan memberkati.